

## Kassenärztliche Vereinigung möchte Greifswalder Suchmaschine nutzen

**Greifswald** – Die von der Greifswalder Firma dr. heydenreich GmbH erfundene Suchmaschine „quinsee“ findet deutschlandweit große Beachtung. Nachdem die Entwicklung auf der Computermesse Cebit in Hannover mit dem IT-Innovationspreis des Mittelstandes ausgezeichnet wurde, interessieren sich immer mehr große Firmen dafür. Einer der Interessenten, die gern mit „quinsee“ arbeiten möchten, ist die Kassenärztliche Vereinigung in Mecklenburg-Vorpommern. Der Weltmarktführer für ProzessMoni-

toring-Systeme bei Werkzeugmaschinen, die Firma Brankamp aus Düsseldorf, arbeitet bereits seit einem Jahr mit der Suchmaschine und ist begeistert. Das Unternehmen, das rund um den Globus 50 000 Systeme im Einsatz hat, spart nicht nur riesige Papiermengen ein. Die zu verwaltenden Daten werden dank der Greifswalder Suchmaschine auch im Handumdrehen und zuverlässig gefunden. Außerdem wird die einfache Bedienung der Suchmaschine von den Mitarbeitern gelobt. **Lokales**